

Lettre de Jean-Jacques Pauvert à Jean Paulhan, 1958-04-09

Auteur : Pauvert, Jean-Jacques (1926-2014)

[Voir la transcription de cet item](#)

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Citer cette page

Pauvert, Jean-Jacques (1926-2014), Lettre de Jean-Jacques Pauvert à Jean Paulhan, 1958-04-09, 1958-04-09.

Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site [HyperPaulhan](#)

Consulté le 19/01/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/15045>

Copier

Information sur la lettre

Date 1958-04-09

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière modification le 28/11/2025

LIBRAIRIE JEAN-JACQUES PAUVERT

8, rue de Nîmes, PARIS-VI

Téléphone : DANte 08-51

C. C. P. PARIS 12325-46

9 avril 1958

Cher René,

Je cherchais patiemment à vous joindre ; ou... il faut du temps, beaucoup de temps. Nous n'en avons jamais trop. Il vous suffit que je vous dise que l'heure de l'audition.

Mais je tiens que peut-être le 11 avril, n'entre pas qu'il est pour le volume que nous préparons ? En le lisant j'ai eu la révélations que "ce que je voulais y voir" n'était patiemment pas un texte où vous n'auriez rien insérable qui est bien pour moi à ce que l'on peut chercher de plus important.



(6 vint par trois état, mais je
n'en plusieurs).

Il faut que nous mettrions le
lime au centre. Il y a peu trop.

Le vrai, en outre, tellement au
nord que je suis sûr à 99% que j'aurais
les droits d'autour de 1000 exemplaires, appelle
que fait la vente de la première année.
La première vente, cela fait pas de
deux millions.

Ensuite, le reglement s'appelle et
nous feront, en somme, et les abondants
renouvellement pertinents.

Pensé au Lime.

Bien à vous

Paulhan